請願審查報告

今定例会には1件の請願が提出されました。

委員会における審査及び本会議における議決結果は以下のとおりでした。

■介護保険制度の改善を求める請願

〔請願者 岩手県社会保障推進協議会長 高橋 八郎 外 1 名〕 《審議結果 採択》

議員発議案

今定例会には、2件の発議案が提出され、原案のとおり可決しました。可決した意見書は以下のとおり。

- ■協同労働の協同組合法(仮称)の速やかな制定を求める 意見書
- ■介護保険制度の改善を求める意見書

意見書の送付

今定例会で可決した意見書 2 件は、平成 20 年 12 月 12 日付け、遠野市議会議長名で衆議院議長、参議院議長・内閣総理大臣・総務・財務・厚生労働・経済産業の各大臣あてに送付しました。

常任委員会報告

○教育民生常任委員会(10月15日開催)

- ・中学校再編計画に伴う委員会の対応について (12月8日開催)
- ・平成20年第7回定例会に提案する生活環境部及び健 康福祉部が所管する平成20年度各会計補正予算に ついて

○産業建設常任委員会(11月26開催)

- ・ 堆肥センターの活動について (12月8日開催)
- ・常任委員会の行政視察旅費について
- ・平成21年度所管事項に係る活動方針について

○総務常任委員会(11月26日開催)

- ・組織再編について
- ・税条例の改正について
- ・総務費の予算概要について



わたしのひとこと

人と人との ふれあいを大切に

小時田 絹子さん(上郷町)

私は2年前に職場を去り、今自分にできることに幾つかチャレンジしている。その1つが毎月参加する市主催のウォーキング大会である。

元旦にも仲間と市内の神社8ヵ所を11キロの 道のりで歩いた。世が不況ならどこの神社も参拝 者は多く見受けられた気がした。私も財布に小銭 を入れ、かなわぬ位に願い事を託し手を合わせた。

私は去年の4月からこの会に参加している。 10キロ以上ともなると一人では簡単に歩けない。 同じ志を持った仲間がいるからこそ完歩できる。 人と人とのふれ合いで歩くことの素晴らしさを 知った。完歩できた後の心地よい汗はとても気持 ちよく、来月の大会参加を掻き立ててくれる。だ から、市にこんな素晴らしい会があることを皆に 教えたい。

これからも出会いを大切にし、今自分にできる ことを実行していきたいと思う。

3月定例会の予定

- ◆定例会は2月27日(金)開会の予定です。 詳しくは議会事務局まで。
- ○議会へのご意見、ご要望をお待ちしております。 議会事務局 62-2111(内線271) gikai@city.tono.iwate.jp

■訂正

前回号の議員発議案の表示に誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。

(誤) 過疎穂対策 (正) 過疎対策

編集後記

世の中の動向が、どんなに悪くても新しい年が明け今年もまた始まった。まずは新年おめでとうございます。

昨年一年間を表す漢字は「変」であったが、言い得て妙であると感じた。ただ、今年もそれを引きずるような気がしてならない。なぜならば新年には普通、夢や希望を抱くものであるが、今年はそれがないと感じたからである。この未曾有の生活難を、雇用不安を、経済危機をどう乗り越えるのか…。

人間は逆境の時にこそ、その真価が問われるという。又、逆境だからこそ見えてくるものもあると思う。本年を「逆境元年」と見据えた時、市民も、行政も、そして議会も、その底力を発揮し、真の意味で住民主体の地方自治への変換を図る絶好の機会であると捉えることもできると思うが、市民の皆さんはどう考えるであろうか。 (浅沼 幸雄 議員)